



Traditionsverband der ehem. Angehörigen des Standortes Künsheim

Gerald A. Bayer, 1. Vorsitzender

Mitgliederbrief 2025

Liebe Mitglieder des Traditionsverbandes

Sehr geehrte Damen und Herren,

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu – eine Zeit, in der man gerne einmal innehält, zurückschaut und sich bewusst macht, was uns im vergangenen Jahr bewegt und getragen hat. Genau das möchte ich heute mit Ihnen tun.

Unsere Treffen, ob groß oder klein, waren wieder Momente, in denen man gespürt hat, wie stark der Zusammenhalt in unserem Verband ist. Viele vertraute Gesichter, wertvolle Gespräche und eine Atmosphäre, die zeigt, dass unsere Gemeinschaft mehr ist als nur ein Verein.

Dafür sage ich Dank.

Begonnen hat das Jahr traditionell mit dem ersten Stammtisch am 09. Januar im Vereinsraum. Es ist eine Tradition, welche in der Vergangenheit und auch zukünftig gepflegt werden kann, durch die im Hinter- und im Vordergrund, mit anpackenden Unterstützer. Diese Unterstützung zieht sich über das ganze Jahr hinweg und ein besonderer Dank gilt all jenen, die oft nicht besonders gesehen und doch unverzichtbar sind.

Ohne dieses Engagement wäre unser TradVbd nicht das, was er ist.

Auch 2025 stand ganz im Zeichen der gemeinsamen Verbundenheit und Pflege unserer Tradition.

Die Veranstaltungen – vom Weißwurstfrühstück bis zur Herbstwanderung waren gut besucht und haben richtig Spaß gemacht. Ein herzlicher Dank gilt allen, die durch ihre Mitwirkung, Planung und Unterstützung zum Gelingen beigetragen haben.

Verabschiedet aus Hardheim haben wir unser Mitglied, Herrn OTL i.G. Andreas Kirchner. Der Wechsel und die damit verbundene Teilnahme anlässlich der Bataillonsübergabe, waren für uns einer der Höhepunkte in diesem Jahr.

Gleichzeitig konnten wir den neuen Kdr des PzBtl 363 Herrn OTL Krisch im TradVbd bei uns begrüßen.

Ein großes Vorhaben ist bereits jetzt in Planung, denn im nächsten Jahr feiern wir am 25. April das 20jährige Bestehen des TradVbd. Die Vorbereitungen dazu sind angelaufen und es wird sicherlich eine schöne Veranstaltung werden.

Wir gedenken auch in diesem Jahr der Kameraden und Mitglieder die uns verlassen haben. Es ist für uns eine Verpflichtung ihr Andenken in Ehren zu halten.

Mit dem Ausblick auf 2026 stehen wieder verschiedene Aktivitäten zur Pflege der Tradition, zur Förderung der Kameradschaft und zur Erinnerung an die Geschichte unseres Standortes Künsheim im Veranstaltungskalender.

Diesen und weitere Informationen erhalten Sie wie gewohnt zu Beginn des neuen Jahres, oder auch über unsere Webseite.

So möchte ich Ihnen allen im Namen der Vorstandschaft für die Verbundenheit und Vertrauen danken. Unsere Gemeinschaft lebt von Menschen die sich einbringen, die Tradition bewahren und die persönliche Nähe schätzen, die unseren Verband ausmacht.

Ihnen und ihrer Familie eine ruhige und friedliche Adventszeit, schöne Feiertage und einen glücklichen Start in ein vor allem gesundes neues Jahr.

Mit herzlichen und kameradschaftlichen Grüßen

Der Vorstand des Traditionsverbandes Künsheim

Traditionsverband der ehemaligen Angehörigen des Standortes Külsheim e.V.



Jubiläumsveranstaltung

**20 Jahre TradVbd Külsheim
Stadthalle Külsheim**

25. April 2026 - Beginn: 13 Uhr